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令和４年度第３回自立支援協議会地域生活支援部会 議事要旨 

 

１．開催日時 令和５年１月 19日（木）午後２時～午後４時 

２．開催場所 市役所４階 会議室Ｓ２・３（オンラインと併用） 

３．出席者  （委員）＊団体名のみ記載 

（福）佑啓会、千葉商科大学、いちょうの会、浦安市視覚障害者の会トパーズクラブ、 

浦安市肢体不自由児・者親の会「どっこらしょ」、浦安市自閉症協会、浦安手をつなぐ親

の会、（福）サンワーク、（福）なゆた、（福）パーソナル・アシスタンスとも、（福）南

台五光福祉協会、ＮＰＯ法人あいらんど、（株）ふくしねっと工房、タムス浦安病院、（福）

一路会（障害者グループホーム等支援ワーカー）、民生委員児童委員協議会、浦安市社会

福祉協議会 

   （事務局）障がい事業課、障がい福祉課 

 

４．議事次第 

１．開会 

２．議題 

（１）令和４年度第３回自立支援協議会の協議内容の報告について 

（２）令和４年度第２回地域生活支援部会の振り返りについて 

（３）暮らしに関わる実態把握調査の実施結果について 

（４）令和３・４年度地域生活支援部会の振り返りと自立支援協議会への報告 

３．閉会 

 

５．配布資料 

議題(1) 第３回自立支援協議会（令和４年 11月 17日（木））報告 

議題(2) 令和４年度第２回浦安市自立支援協議会地域生活支援部会 報告 

議題(3) 暮らしに関わる実態把握調査結果報告書 

議題(3) 市内グループホーム運営事業所アンケート結果報告書 

議題(4) 令和３・４年度地域生活支援部会の振り返りと自立支援協議会への報告 

当日資料 本市における無線システムの現況 

当日資料 発達障がいとその支援について（講演会チラシ） 

 

 

 

 

 

 

 



2 

 

６．議事概要 

（１）令和４年度第３回自立支援協議会の協議内容の報告について 

■説明（事務局） 

 令和４年度第３回自立支援協議会の協議内容の報告について説明した。 

 また、浦安市の災害時における通信インフラ対策について報告した。 

■主な意見 

委：自治会に防災無線を設置していても、自治会の方が使用できなければ設置している意味がな

いため、防災訓練の際に無線機を使用した通報訓練が行われるようにしてほしい。 

■質疑応答（リーダー：リ、委員：委、事務局：事） 

（質問１） 

委：防災無線機の配布について危機管理課に確認したところ、デジタル化に伴い現時点では配布

をしていないと言われた。今後、配布の予定はあるか。 

（回答１） 

事：確認して後日メールで回答する。 

→危機管理課に確認したところ、デジタル式無線機の配布を検討しているが、配布の有無や配布

する場合の時期については未定とのことだった。 

 

（２）令和４年度第２回地域生活支援部会の振り返りについて 

■説明（リーダー） 

 令和４年度第２回地域生活支援部会について振り返りを行った。 

■主な意見 

特になし 

 

（３）暮らしに関わる実態把握調査の実施結果について 

■説明（事務局） 

 暮らしに関わる実態把握のアンケート調査結果について説明した。 

■主な意見（リーダー：リ、委員：委、事務局：事） 

委：今回の調査を受けて、市内グループホームを希望している人が多いと感じた。障害支援区分

が重い方は生活基盤が浦安にあるので、浦安でグループホームを整備する必要があると思っ

た。 

委：今回のアンケート結果を障がいのある方々や、他の部会などで共有して、今後どのようにグ

ループホームを整備していくのか議論していただきたい。 

委：入院している患者さんの退院先で浦安のグループホームを希望しているが、市外のグループ

ホームに入居する現状が多いため、福祉・医療・介護・地域などの横断的な繋がりを更に深

めていきたいと感じた。 

委：同じ障がい者でも視覚障がい者など様々な方がいるということをご理解いただきたい。 

委：浦安の社会資源やグループホーム体験の場をどのように活用するか、今後に向けて議論でき
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ればよいと感じた。 

委：重度の身体障がい者が入居できる市内グループホームの整備を希望している。毎日入浴でき

るなど健常者と同じ生活レベルを送れるグループホームに入居させたい。 

 

（４）令和３・４年度地域生活支援部会の振り返りと自立支援協議会への報告 

■説明（事務局） 

 令和３・４年度の地域生活支援部会の実施内容と成果について説明した。 

■主な意見 

特になし 

 


